

BOLETÍN No. 445 ->>

- Se entregaron reconocimientos por mejor ponencia a 23 de 364 trabajos científicos presentados durante el congreso.
- Se contó con la participación alumnos e investigadores de más de 15 entidades del país.

Exitosa participación en el VI Congreso Internacional “La Investigación en el posgrado” que organizó la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en el cual se premiaron las mejores tesis de posgrado en las categorías de maestría y doctorado; al respecto, el trabajo ganador de maestría fue para José Carlos Sierra Muñoz, por su trabajo *“Revisión taxonómica de la familia solanaceae juss en el estado de Aguascalientes, México”*; mientras que, en la categoría de mejor tesis de doctorado, el primer lugar fue para Esperanza Sánchez Alemán, con su investigación denominada *“Mecanismos moleculares de la inflamación modulados por el sistema nervioso parasimpático en un modelo de amebiasis experimental”*; así lo anunció Guadalupe Ruiz Cuellar, directora general de Investigación y Posgrado, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, durante la clausura de este congreso académico.

En el evento, la funcionaria realizó la entrega de reconocimientos a las mejores ponencias del VI Congreso Internacional “La investigación en el Posgrado”, las cuales fueron 23 de un total de 364 trabajos científicos presentados. Asimismo, se reconocieron con menciones honoríficas las tesis de maestría y doctorado de Leobardo David González Cabrera y Edna Huerta Velásquez, respectivamente.

Además, Guadalupe Ruiz Cuellar precisó que a lo largo de este evento se efectuaron tres mesas redondas, que tuvieron como propósito favorecer la reflexión en torno a consensos de trascendencia para el desarrollo del posgrado y la consecución de estándares elevados de calidad académica.

La titular de la dirección general de Investigación y Posgrado destacó que la mayoría de los trabajos presentados pertenecen a estudiantes insertos en opciones de estudio acreditados por el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del CONACYT, lo que enriqueció la calidad de las ponencias.

Asimismo, ahondó que los mejores carteles científicos presentados en el VI Congreso Internacional “La Investigación en el Posgrado” pertenecen a Geraldine Murillo Pérez, Carlos Olvera Sandoval, Víctor Maldonado Ruelas, Laura Isabel Carrillo Román, Daniel Durán Sánchez, Adriana Fregoso Mora, Bélgica María Romero Loera, José Luis García Hernández y Abel Francisco Amador Alcalá.

Cabe destacar que se contó con la participación alumnos e investigadores de Guanajuato, Jalisco, Ciudad de México, Oaxaca, Tabasco, San Luis Potosí, Tamaulipas, Coahuila, Baja

California, Durango, Guerrero, Nuevo León, Querétaro, Zacatecas, Hidalgo, Morelos, Colima, Veracruz y Aguascalientes.

